

ISLA DE MALTA

Alojamientos. Nuestras recomendaciones....

Hotel OSBORNE ***

50 SOUTH STR, - VL5 11 - Valletta, Malta



Hotel de categoría media cuenta con 59 habitaciones repartidas en seis plantas. Tanto el edificio histórico como las agradables instalaciones conforman un ambiente muy acogedor. En el hall de entrada hay ascensores y un área de recepción abierta las 24 horas del día. Parte de las instalaciones son también un bar, un restaurante climatizado, dos salas de conferencias y una sala de lectura y de televisión. Podrá aparcar su vehículo en el garaje o en el aparcamiento.



Habitación: Las acogedoras habitaciones disponen de baño con ducha y secador de pelo, minibar-nevera, teléfono de línea directa, aire acondicionado y caja fuerte de alquiler.

Ubicación: Este atractivo hotel está ubicado en un impresionante edificio del siglo XVII, en el corazón del casco antiguo de Valletta, cerca del Museo de Arte. Gracias a su ubicación, podrá llegar fácilmente andando a la mayoría de los monumentos y a la animada calle de la República, que le ofrece una gran variedad de tiendas, comercios y lugares de ocio

Hotel VICTORIA ****

GEORGE BORG OLIVIER ST., - SLM1807 - Sliema, Malta



Este elegante hotel urbano tiene ocho plantas y dispone de un total de 120 habitaciones, diez de ellas suites. El hotel pone a su disposición una recepción, una caja fuerte, un ascensor, una cafetería y una tienda de recuerdos. En cuanto al aspecto gastronómico, le ofrece un bar y un restaurante a la carta climatizado con zona para no fumadores, dos salas de conferencias y un salón. En la azotea del hotel hay una piscina, un jacuzzi, un bar de aperitivos (abierto en los meses verano, dependiendo del tiempo) y una terraza para tomar el sol. En la piscina tiene tumbonas y sombrillas a su disposición bajo cargo adicional.



Habitación: Las habitaciones, decoradas y amuebladas con mucho gusto, disponen de baño con secador de pelo y ducha, teléfono de línea directa, minibar-nevera, televisión vía satélite, radio, minibar-nevera, menaje para preparar té o café, caja fuerte de alquiler y calefacción central. Asimismo, todas ellas disponen de aire acondicionado y balcón (algunos con vistas al mar).

Ubicación: Este hotel se encuentra en el centro de Sliema, en una tranquila calle secundaria y a pocos minutos del paseo marítimo. En los alrededores también hay una amplia gama de tiendas, comercios, restaurantes, bares y cafeterías. Enfrente del edificio hay una parada de transporte público, a tan sólo 500 metros. Gracias a las líneas de autobús hay buenas conexiones con la capital de la isla, Valetta.

Hotel CAVALIERI ****

SPINOLA ROAD, - STJ3181 - St. Julians, Malta



El establecimiento cuenta con sus propias instalaciones de ocio, que incluyen una enorme piscina al aire libre con hidromasaje y con una espaciosa zona donde hay tumbonas y sombrillas, vestidores, duchas y cuartos de baño, así como una zona de baño infantil. En esta misma zona hay una piscina cubierta con otra bañera de hidromasaje dentro de una terraza climatizada (de noviembre a abril). En los meses de verano, la terraza cubierta se mantiene abierta y la piscina está disponible para su uso como piscina adicional.

Ubicación: El hotel está situado en un entorno pacífico y único en el centro turístico más popular de Malta: la bahía de San Julián. Queda a unos 50 m del Hilton de Malta y de su puerto deportivo, a 300 m de Paceville y sus locales nocturnos, a 800 m del casino Dragonara y a 200 m de la bahía de Spinola, el corazón de San Julián. El precioso paseo marítimo está lleno de bares, restaurantes y tiendas, y es también la ruta principal de los autobuses que van a la terminal de transbordadores de La Valletta, Sliema y Gozo; todo queda a mano.

GRAND HOTEL ****

MGARR Gozo, 57 - GSM 9026 - Gozo, Malta



Los alrededores del hotel están muy cuidados y hay incluso una zona de juego infantil muy cerca, donde podrá llevar a sus hijos. Dispone de 93 habitaciones. Cuenta con servicio de recepción 24 horas, caja fuerte, servicio de cambio de divisa, ascensor, bar, sala de juegos y 2 restaurantes. Se ofrece, además, servicio de habitaciones, alquiler de bicis y garaje. Hay una enorme y atractiva piscina, muy limpia, con tumbonas y sombrillas, o también podrá sumergirse en el jacuzzi, revitalizarse en la sauna o entrenar en el gimnasio. Además, disponemos de ping-pong y hay una escuela de buceo.

Habitación: Todas las habitaciones están dotadas de cuarto de baño, secador de pelo, minibar, teléfono de línea directa, TV vía satélite, acceso a Internet y aire acondicionado. La mayoría de las habitaciones tienen balcón y las habitaciones con vistas maravillosas al mar cuentan con amplias terrazas en las que podrá admirar el mar. Si viaja sólo dispondrá de una habitación con 2 camas individuales.

Ubicación: El hotel tiene una ubicación ideal, mirando al puerto pesquero de Mgarr y al valle verde que lo rodea. Le ofrece unas vistas panorámicas de Comino y Malta a través del canal de Gozo. La isla de Gozo se ha convertido en un paraíso vacacional. En ella encontrará paz y tranquilidad, si bien le ofrece también muchas posibilidades de entretenimiento. Además de unas playas limpias para disfrutar el verano, hay también centros comerciales, discotecas, cines y una gran variedad de restaurantes de categoría. Gozo es también un lugar atractivo desde el punto de vista cultural, allí se encuentran auténticos tesoros de restos prehistóricos, museos y exposiciones de importancia internacional. A la isla de Malta se llega fácilmente con el servicio de Ferry de Gozo o con helicóptero. Malta, ciudad mucho más cosmopolita y ajetreada, tiene mucha historia y calles de compras y de ocio excelentes.